



Medienmitteilung

Zürich, 6. November 2013

Seite 1/2

Sunrise lädt Schüler zu Plant-for-the-Planet Akademien ein

Am Samstag, 9. November 2013, finden in Wetzikon und Bern kostenlose Plant-for-the-Planet Akademien statt. Dort beschäftigen sich Kinder von 8 bis 14 Jahren (3. bis 8. Klasse) mit den Ursachen und Folgen des Klimawandels. Sie erfahren, was jeder einzelne tun kann, lernen Vorträge zu halten, pflanzen Bäume und planen ihre ersten eigenen Aktionen für einen besseren Klimaschutz.

Am 9. November 2013 veranstaltet Sunrise dank der Partnerschaft mit der Kinder- und Jugendorganisation Plant-for-the-Planet in zwei Schweizer Städten spezielle Akademien zum Thema Klimagerechtigkeit. An den Standorten Wetzikon und Bern Köniz erleben Kinder im Alter von 8 bis 14 Jahren einen lehrreichen Tag rund um das Thema Klima. Das Besondere der Akademie: Kinder ermutigen Kinder dazu, selbst aktiv zu werden. Von Gleichaltrigen erhalten die Teilnehmenden wichtiges Hintergrundwissen und erfahren, wie viel Spass es macht, Bäume zu pflanzen und selbst im Klimaschutz aktiv zu werden. Am Ende der Akademie werden die Kinder zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt und tragen die Idee auf ihre ganz persönliche Weise in ihre Schulen, Familien und Gemeinden. Kinder und Jugendliche für die Klimaproblematik zu sensibilisieren und sie zu begeistern, selbst aktiv zu werden, ist das Ziel der Plant-for-the-Planet Akademien.

Hinweis zur Teilnahme an den Akademien in [Wetzikon](#) und [Bern](#)

Jede Schule kann 5-8 Schülerinnen und Schüler, die sich für Umwelt- und Gerechtigkeitsthemen interessieren und sich aktiv für den Klimaschutz einsetzen wollen, zur Akademie entsenden. Idealerweise werden die Kinder von einer Lehrkraft oder einem Elternteil zur Akademie begleitet, die den neu ausgebildeten Botschaftern für Klimagerechtigkeit auch nach der Akademie unterstützend zur Seite steht. Noch sind einige der insgesamt 80 verfügbaren Plätze in den zwei Städten frei und eine Anmeldung ist möglich unter <http://www.plant-for-the-planet.org/de/academy/event>.

Sunrise Communications AG
Sunrise Media-Hotline
P.O. Box
CH-8050 Zürich

Email media@sunrise.net
Internet www.sunrise.ch
Telefon 0800 333 000
Fax +41 58 777 61 67



Sunrise

Medienmitteilung

Zürich, 6. November 2013

Seite 2/2

Sunrise

Sunrise ist die grösste private Telekommunikationsanbieterin der Schweiz mit Niederlassungen in Zürich, Kloten, Luzern, Basel, Bern, Biel/Bienne, Renens, Genf und Lugano. Rund 3 Millionen Kunden nutzen die Produkte und Dienstleistungen von Sunrise in den Bereichen Mobiltelefonie, Festnetz, Internet und IPTV. Sunrise TV, die neueste Generation des Entertainments, zeichnet sich durch die grösste Auswahl an HD-Sendern im Basispaket, die Funktionen „ComeBack TV“ und „Live Pause“ sowie eine einzigartige Vielfalt an TV- und Radio-Kanälen aus. Der Geschäftskundenbereich Business Sunrise bietet individuelle Kommunikationslösungen für Geschäftskunden an. Das Mobilfunknetz von Sunrise, das auf den Technologien GSM, EDGE, UMTS, HSPA+ und 4G/LTE basiert, stellt für 99% der Bevölkerung moderne Mobilfunkdienste mit einer Übertragungsgeschwindigkeit von bis zu 100 MBit/s bereit. Ein Hochleistungs-Glasfasernetz mit einer Gesamtlänge von 10 000 km ermöglicht die Bereitstellung hochwertiger Sprach- und Datendienste im ganzen Land. Dank der Entbündelung kann Sunrise mit ihren Breitbanddiensten ca. 85% aller Haushalte erreichen. Schweizweit betreibt Sunrise knapp 100 Sunrise Center. Sunrise ist eine Marke der Sunrise Communications AG.

Plant-for-the-Planet

Ihren Ursprung hat die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet in einem Klassenreferat des damals 9-jährigen Felix Finkbeiner im Januar 2007. Felix entwarf am Ende des Referats die Vision, die Kinder könnten in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen, um auf diese Weise einen CO₂-Ausgleich zu schaffen. In den darauf folgenden Jahren entwickelte sich Plant-for-the-Planet zu einer weltweiten Bewegung: Heute setzen sich in mehr als 100 Ländern über 100.000 Kinder für eine Gesamtreduktion der CO₂-Emissionen und für Klimagerechtigkeit im Sinne einer gerechten Verteilung der Emissionsrechte auf alle Menschen ein. Selbst aktiv werden die Kinder, indem sie Bäume pflanzen: in Deutschland ist die Millionen-Marke bereits überschritten. Weltweit wurden über 12 Milliarden Bäume gepflanzt. Jeder Baum ist ein CO₂-Speicher und gleichzeitigem Symbol für Klimagerechtigkeit.

National wie international erfährt Plant-for-the-Planet hohe Anerkennung. Fürst Albert II. von Monaco und Klaus Töpfer sind Schirmherren der Kinder- und Jugendinitiative. Auch die UNEP vertraut Plant-for-the-Planet: Am 07. Dezember 2011 übergab es im Rahmen der UN-Klimakonferenz COP 17 in Durban die „Billion Tree Campaign“ und somit den offiziellen weltweiten Baumzähler in die Hände der Kinder.

Plant-for-the-Planet
Caroline Gusinda
Lindemannstrasse 13
82327 Tutzing
media@plant-for-the-planet.org
www.plant-for-the-planet.org
Tel. + 49 (0) 8808 9345